

Tir franco-allemand

Une quinzaine de policiers allemands de Ludwigsbourg étaient ce week-end à Montbéliard. Échanges, sport et tir.

La collaboration entre l'union sportive de la police de Montbéliard et une amicale homologue allemande de la ville jumelée de Ludwigsbourg remonte à 1982.

Ce week-end, après sept années de sommeil, les échanges reprenaient avec un voyage des collègues allemands dans la cité des Princes, comme l'a rappelé samedi matin François Pernin, conseiller municipal représentant le maire absent.

RETROUVER UN CERTAIN ESPRIT

Autour de Pierre Schlatter, le président de l'US police, le commissaire Herter et des bénévoles de l'association, discours et bonne entente. Chacun a encore le souvenir d'une extraordinaire manifestation, organisée il y a sept ans entre les deux villes jumelées. Une course à pied, en relais, qui visait à apporter un message du maire de Montbéliard au maire de Ludwigsbourg.

« Il faut aujourd'hui retrouver cet esprit, reprend Pierre Schlatter. Les rencontres sportives doivent aussi déboucher sur de véritables échanges entre nos deux polices et sur des liens d'amitié qui rejailliront sur les familles de policiers ».

Certes, le week-end était bien sûr consacré à un programme sportif: match de foot au Champ de foire sa-



Echanges de cadeaux et vœux de l'amitié à la mairie.

(Photo « LE PAYS » - A. R.)

medi et concours de tir en situation « police » au stand de tir du Fort-Lachaux, dimanche.

Il donnait également l'occasion d'échanges plus professionnels entre policiers, ins-

pecteurs et commissaires. **« Je l'ai déjà dit à nos collègues allemands, la seule chose qui nous différencie est la couleur de nos uniformes. Nous travaillons à effectif égal, environ 140 personnes,**

sur des problèmes de drogue et de délinquance semblables et sur une population de même taille ».

Cette reprise de relations suivies entre les deux unités devrait donc se concrétiser

par des échanges répétés et soutenus dans le temps. C'est à ce souhait que les policiers ont levé, samedi matin, le verre de l'amitié dans les salons de l'hôtel de ville de Montbéliard.